

SG Balve-Garbeck gewinnt die Wahl zur Mannschaft des Jahres

Zweiter: TSV Haag, Dritter Platz: TSV Helmstedt

Mit einem überwältigenden Vorsprung von 2.621 Stimmen auf den zweitplatzierten TSV Haag wurde der erste deutsche Ö-40 Meister SG Balve-Garbeck auch zur Mannschaft des Jahres 2007 des ah-fussballportals gewählt. Herzlichen Glückwunsch!

Unsere Glückwünsche gehen selbstverständlich auch an die zweit- und drittplatzierten Mannschaften, insbesondere an den TSV Helmstedt, der sich mit denkbar knappen sechs Stimmen Vorsprung vor der erfolgsverwöhnten SG Hoechst Classique den dritten Platz sichern konnte. Die auf dem Platz so siegreiche Hertha BSC Berlin belegte kurioserweise indes lediglich den letzten Platz.

Wir bedanken uns bei allen Teilnehmern und werden die siegreichen drei Mannschaften wie versprochen in Kürze ausführlich vorstellen.

Das Endergebnis in abgegebenen Stimmen:

SG Balve-Garbeck:
8.110

TSV Haag:
5.498

TSV Helmstedt:
541

SG Hoechst Classique:
535

FC Augsburg:
147

VFL Rehde:
139

TSV Petting: 77

FC Eintracht Norderstedt:
75

FC Gundelfingen:
31

SG Rot-Weiß Frankfurt:
30

FSV Buddisa Bautzen:
28

Hertha BSC Berlin:
27

Insgesamt wurden im Rahmen der Abstimmung 15.238 Stimmen gezählt.